

CLUSTER LOGISTIQUE DE LA RDC

Humanitarian crisis in eastern DRC FLASH INFO

Two WFP 13-ton trucks transported to Dungu



As part of the Logistics set up of the Dungu air bridge operation for the provision of humanitarian assistance, two **WFP** 13-ton trucks were transported from Bunia to Dungu on MI-26 helicopters. **MONUC** kindly provided airlift services between 2 and 3 December.

This airlift forms part of pre-positioning activities of **INTER AGENCY LOGISTICS** assets mobilized by WFP in support of the humanitarian community.



Solidarités, Mission Aviation Fellowship (MAF) and OCHA have been actively providing support to the pre-positioning in Dungu.

The Dungu air bridge operation is expected to carry out 10 to 15 rotations from Entebbe (Uganda) to Dungu (Orientale Province).

Crise humanitaire à l'Est de la RDC Envoi à Dungu de 2 camions de 13 tonnes du PAM

Dans le cadre de la mise en place logistique de l'opération du pont aérien de Dungu, qui permettra de fournir une assistance humanitaire, deux camions du **PAM** de 13 tonnes ont été transportés avec succès de Bunia à Dungu sur des hélicoptères MI-26. Ce service de transport aérien a été gracieusement fourni par la **MONUC** entre le 2 et 3 décembre.

Ce pont aérien fait parti des activités de pré-positionnement des fonds **INTER AGENCES LOGISTIQUES** mobilisés par le PAM pour soutenir la communauté humanitaire.



Mission Aviation Fellowship (MAF), Solidarités, et OCHA

ont activement apporté leur soutien à cette installation à Dungu.

On s'attend à ce que l'opération du pont aérien de Dungu apporte son soutien aux 10 à 15 rotations d'Entebbe (Ouganda) à Dungu (en Province Orientale).

